



Curso Teórico Práctico de Cirugía Ortognática

Con la presencia de un grupo de cirujanos máxilofaciales de reconocido prestigio, se realizó en el Instituto Traumatológico el primer curso Teórico Práctico de Cirugía Ortognática que en esta oportunidad incluyó un taller práctico-quirúrgico con piezas cadavéricas.

El director de este establecimiento, Dr. Mario Reyes Villaseca, dio la bienvenida a los profesores y alumnos. “Esta es la primera vez en Latinoamérica, que se realiza un curso de estas características de tal manera que ustedes serán pioneros en una actividad que a nosotros nos enorgullece enormemente”, señaló.



El Dr. Mario Reyes, director del Instituto Traumatológico, da la bienvenida a expositores y alumnos al curso Teórico Práctico de Cirugía Ortognática.

El Dr. Adolfo Gazitúa, jefe de la Unidad Máxilo Facial del Instituto Traumatológico, indicó que el objetivo de esta jornada científica, organizada conjuntamente por el Instituto Traumatológico, el Laboratorio Stryker Latinoamérica y el CIMIT, fue

entregar una instancia de Capacitación y perfeccionamiento para cirujanos máxilo faciales que están adquiriendo su práctica quirúrgica.



El Dr. Francisco Soza, informó a los asistentes como surgió y se hizo realidad el Laboratorio Cadavérico en este Instituto.

El jefe de la Unidad Científico-Docente, Dr. Francisco Soza, informó a los asistentes cómo surgió y se hizo realidad el proyecto de Laboratorio Cadavérico en este Instituto. “Este sueño se concretó –dijo-, con la participación de los directivos del Instituto y con personas importantes dentro de un proyecto que significa industria, universidad e institución pública. Así hemos podido lograr un Laboratorio Cadavérico que probablemente sea el único en Chile y del sistema público”.

Aseguró que “este es el primer curso máxilo facial formal en cadáveres frescos que hay en Chile. Constituye el inicio de un nuevo ciclo dentro del quehacer de este

Instituto con el cual esperamos que las nuevas generaciones se entusiasmen y, probablemente, en dos años más sea súper normal venir a cursos cadavéricos para entrenamientos quirúrgicos. Eso es lo que esperamos lograr”.

EXPOSITORES

El expositor extranjero invitado esta vez fue el Dr. Felipe Kornecky Radinzky, de Uruguay, cirujano máxilo facial y profesor de anatomía, que inició el programa científico con su conferencia “Tipos de abordajes quirúrgicos al esqueleto facial para cirugía ortognática”.



El Dr. Felipe Kornecky, expositor extranjero invitado, se dedica a la cirugía y traumatología máxilo facial y dentro de ella, a la cirugía ortognática en Uruguay.